

VENTAJAS:

Las hallará Ud. haciendo sus compras en la Librería del Colegio, Colón esquina Sarmentino, por las siguientes razones:
Primero: Artículos de redacción dirigidos al Director. Valores y precios al Administrador. Los originales no se devuelven.
Segundo: Por la baratura de sus precios.
Tercero: Por los descuentos que otorga en cada compra al contado, cambiando los boletos de la Caja Registradora.
Cuarto: Por la seguridad de encontrar cualquiera de los artículos que busque, ya sean para escuelas, escritorios, negocios, etc.
En textos escolares, obras de ciencia y arte, manuales, diccionarios, novelas literarias—hay surtido permanente.
Se atienden con rapidez los pedidos de la campaña que vengan acompañados de su importe.
Trabajos de imprenta De gusto, nitidez impresión y baratos, los obtendrá quien haga sus encargos al establecimiento gráfico ALBERDI, Colón esquina Sarmentino.

La confianza...

El personal técnico que atiende esta casa, los precios sumamente reducidos, y el surtido permanente de todo artículo perteneciente a nuestro ramo, hacen que la

«FARMACIA MISIONES» sea la preferida del público

Atendida personalmente por

su propietario
JOSE FERNANDEZ DOS SANTOS
Químico-Farmacéutico

Ex-interno del Hospital N. de Ofilinas

POSADAS - MISIONES

que inspira nuestra casa, cada día más, nos estimula a corresponder con innovaciones que representan notables ventajas en beneficio de NUESTROS FAVORECEDORES.

SAMUEL AGUNA

Químico-Farmacéutico

La patria y su territorio

(Continuación)

¿Ha vendido el Gobierno de Corrientes algunas de estas tierras a los oficiales y soldados del batallón 3 de Línea? No lo sé.

Puede haberlas vendido o no. Un señor senador me dijo en ante salas que tenía conocimientos y le constaba que este hecho era completamente inexacto.

Sr. BAIBIENE — Lo he visto publicado en los diarios oficiales, no como publicación del diario; he visto los nombres de los dueños o adquirentes.

Sr. MINISTRO DE J. C. E. I. P. — Puede ser; nada tendría de extraño. Acaso, si el hecho es cierto, un soldado que vá a aquellas regiones a garantizar la propiedad del suelo, o a defender el territorio, pasando en él las penurias de que alguna vez ha hablado el señor senador por Buenos Aires, entre insectos y reptiles, que pueblan una región no habitada por el hombre, acaso ese soldado de la Nación no ha de poder comprar al mismo precio que otro cualquiera un pedazo de aquella tierra?

Yo no doy a este hecho la menor importancia, y me lo explico fácilmente como una consecuencia de la situación en que se encuentra el territorio de Misiones bajo la dirección del Gobierno de Corrientes.

¿Qué hay de inmoral en esta verdad? Señor, yo no lo veo. Pero si inmoralidad hubiese, los

que tan intransigentes se muestran con esta inmoralidad y tienen razón de serlo si así lo creen, debieran ser los primeros en decir: sustraigamos del poder de no gobierno inmoral este territorio, que es objeto de tales inmoralidades, decláramoslo, por lo mismo, federalizado.

Y así respondo a otra objeción del señor senador por Buenos Aires que en la sesión de anteañoche nos decía «Estos actos de dilapidación del territorio de Misiones en enajenación a vil precio, y por favor, a individuos determinados, van a quedar consagrados con la federalización de Misiones; porque el Gobierno Nacional no podrá desconocer tales enajenaciones, hechas antes de la federalización del suelo; y yo me opongo a este proyecto porque quiero que esos autos se revisen y modifiquen; que la tierra de Misiones no se dilapide de este modo».

Pero parece, señor, que la conclusión debiera ser lo contrario. Si se declara que este territorio Nacional, habría hasta un nuevo motivo para prever aquellas enajenaciones, que, serán o no conservados por el Gobierno Nacional, según corresponda.

Serán conservados si esas enajenaciones son legítimas; y aun lo serán, a pesar de su origen impuro, si así conviene o corresponde a los intereses generales y permanentes del país, consi-

derado en la colocación de esas tierras. O no lo serán tal vez. Sobre esto no se puede entrar a formar juicios anticipados; será lo que el juez resuelva en caso de hacerse cuestión allí la adquisición de esas tierras.

El señor senador por Buenos Aires, daba por establecido que el Gobierno Nacional no podría discutir las enajenaciones hechas y aseguraba que ellas que darían reconocidas y confirmadas por el acto de la federalización, sin admitir revisión. No, aseguro, a este respecto, ni lo uno ni lo otro; pero desde luego aparece que el temor del señor senador es mas especioso que fundado.

No sé, señor Presidente, que argumento se me queda sin contestar...

(Continuación)

La salud del pueblo

Desde que en la capital federal se ha tomado la medida de inspeccionar los negocios persiguiendo la adulteración de los alimentos, vamos viendo que no pasa día sin que la prensa dé cuenta de una o varias víctimas de los envenenadores. Parecería que solo ahora que se hace campaña para evitar la venta de malos productos éstos fueran funestos para los consumidores. Porque antes, de raro en raro nada más se tenía noticia de alguna intoxicación de ese género.

¿Es que no ocurrían? De creer es que sí. Lo que acon-

tencia seguramente es que, excesivamente confiados enfermos y doctores, no se les ocurría que habría negociantes desalmados capaces de dar el pasaporte para la eternidad a un prójimo antes de perder el valor de una lata de sardinas por ejemplo. Y los desarreglos gástricos e intestinales se achacaban a la mala disposición del que había ingerido el alimento nocivo, a haber comido demasiado, al agua, o a otra causa cualquiera. Quien reventaba de un cólico, bien reventado estaba, aunque hubiera comido cima rallena, saturada de ácido fénico. Se enterraba al muerto y se acabó.

Eso es lo que se demuestra con los fallecimientos acaecidos diariamente por intoxicación, por envenenamiento. Y de aquí se deduce exponeramente una consecuencia, que es en cada caso de desarreglos del aparato digestivo se impone el análisis de los alimentos que le han producido y la inspección del negocio que los expendió.

Posiblemente se evitarán con el procedimiento muchos lutos. Y que diablo! aunque todo el mundo esté poblado de santos, la salud pública bien merece se la cuide, así haya que desplegar un poquitín de celo exagerado.

Asociación R. Boy-Scouts Argentinos

Como estaba anunciado el sábado a las 8 y 30 p.m. en punto, salió de la Plaza 25 de Ma-

yo en orden de marcha la Compañía de Boy-Scouts de Posadas con destino a Candelaria a cargo del Pró Secretario de la Junta Ejecutiva Sr. Santiago Ormeña, Sub Inspector Teófilo Fernández y Maestro Scout Pedro Labat. Cruzaron el centro de la ciudad entonando cantos como lo hicieron en casi toda la marcha y llegaron a Grupú a las 12 y 20 p.m. Allí hicieron noche de campamento y al aclarar el día siguieron la marcha, acompañados también por el Presidente de la Junta Ejecutiva Regional, quien con los oficiales de la Sub-prefectura señores Espinelli, Echeverría y Bayo, llevaba en un automóvil el botiquín de primeros auxilios. Más allá de Grupú se hizo alto en un tampo con objeto de desayunarse lo que hicieron tomando leche al pie de la vaca. Llegaron a Candelaria a las 7 y 30 a.m. y atravesando el pueblo entonando nuevamente cantos patrióticos acamparon en la Escuela de Varones galantemente cedida por el Director Sr. Gallarza. Después de un breve descanso se desparamaron por el pueblo en patrullas a cargo de sus guías y el cuadro de Foot-Ballers jugaron un partido contra el Club de Candelaria. A pesar de la fatiga de la marcha y de ser niños que jugaban contra hombres hicieron 2 goals a 3. A las 11 a.m. llegó a Candelaria el Team de jugadores del Club «Jorge G. Brown» de Posadas que fueron en una lancha cedida por el Sr. Benato. (Continúa en la 4a. página)

LA FARMACIA y DROGUERIA

“MISIONES”

DE JOSE FERNANDEZ DOS SANTOS

atendida a toda hora por Tres Farmacéuticos de reconocida competencia. Hoy como ayer y como en todo momento no cambiará su norma de conducta ya que ella ha sido uno de los factores que cimentaron su éxito indiscutible. Esta línea de conducta es la mejor garantía para todos nuestros numerosos favorecedores que siempre contarán con una esmeradísima atención y precios por demás equitativos, sin que surja en sus ánimos la sospecha de que por una parte se les sustraiga lo que se les ofrece por otra.

No admitimos competencia porque estamos en condiciones de proporcionar artículos de reconocido buen origen a precios infinitamente inferiores a cualquier casa de nuestro ramo.

Correspondencia en: Castellano, Portugués, Francés, Alemán e Italiano.

Samuel Acuña
Q. Farmacéutico de la U. de Bs. Aires
Ex-interno de los Hs. T. Alvarez y J. F. Salaverry.

José Fernández Dos Santos
Q. Farmacéutico de la U. de Buenos Aires
Ex-interno del H. de Clínicas.

Germán Burger
Q. Farmacéutico de la Real U. de Munich (Baviera)
Ex-interno del H. de Clínicas de Munich.

Empresa de Transporte

“LA CARGADORA”

TARIFAS DE CARGAS
ENTRE BUENOS AIRES Y POSADAS
GRAN REBAJA DE FLETES

Todo al peso a regir desde el 1.º de Noviembre

CLASE DE MERCADERÍAS:

TARIFAS—Cada 1000 kilos, divisibles en fracciones de 100 kilos	De F. Lacroze De domicilio
Alambre—Hierro—Keroseno—Jabón—Harina—Porcelana—Artesa—Papá—Sal en bolsas—Vino en carafas—Etc.	\$ 32.00 \$ 37.00
Tienda—Almohada—Ropas—Ferrajería—Papelería—Cigarrera—Baños—Zapataría—Droguería—Armería—Etc.	\$ 36.00 \$ 46.00
Artículos de volumen, no especificados, Muebles—Colchones—Sombrerería—Instrumentos de música, etc.	\$ 75.00 \$ 90.00

Rapidéz - Seguridad - Economía

LA CARGADORA Empresa de Transportes, Moreno 487-Buenos Aires
Representantes: Sres. JUAN B. MOLA y Cia.-Posadas



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De las Misiones

Información general

Cuento viejo

Los telegramas del día no han llegado, así que hasta mañana habremos de esperar a saber las noticias.

En desquite quizá mañana tengamos información doble, como acentuó ayer.

Y el que no se consuela es porque no quiere.

Si hay algo más desesperante que el telegrama, sería interesante conocerlo.

ECOS LOCALES

Unión Vecinal

Con concurrencia numerosa de afiliados, tuvo lugar el domingo último, la Asamblea General convocada a objeto de la aprobación de los Estatutos y elegir su Comisión Directiva.

Esta quedó constituida en la siguiente forma:

Presidente, Don Blas V. Franco; Vice-Presidente 1º, Don Juan J. Olmo; Vice-Presidente 2º, Don Adolfo J. Pomar; Secretario, Don Ramón Mayol; Pro-Síndico, Don Ramón Fuentes; Tesorero don Octavio Lütz; Pro-Tesorero, Alejandro Sarubbi. Vocales: Don Lindolfo G. Monzón, Mayor Pedro Rebollo, don Pedro Reza, don Antonio Rodríguez, don Andrés Bianchi, don René Schubert, don Pablo Galarza, don Avelino Gibaja, don Jorge L. Gibaja, don José Sarubbi, don Claudio Vila, don Inocencio Ariani, don Fermín Gibaja, don Adolfo Galmarini, don Silvio De Castelli.

Suplentes: don Eusebio Giménez, don Miguel C. Sureda, don Esteban Vélez, don Amós Borghesi, don Rufino Grau.

Teatro Círculo de Obreros

PRO-HOMENAJE
Doctores Pomar, Parola, Urbietta y Agüero

Programa de los actos a realizarse en el "Salón Teatro Círculo de Obreros", el martes 4 de Mayo próximo, a las 20 horas y 30 minutos con motivo de la entrega de medallas de oro, costeadas por el pueblo de esta capital, en homenaje a los doctores Pomar, Parola y Urbietta, por su meritoria actuación durante la epidemia de «Gripe».

PRIMERA PARTE

1.-Sinfonía por la orquesta.
2.-Cadro vivo «La Caridad» por las señoritas Paquita Gutiérrez, Arsenia Rebollo; y los jóvenes Justo Davis Aguilar y Joaquín Elizalde.

3.-Biógrafo.

4.-«La Princesa de los Dolores» dueto cómico, por la señorita Arsenia Rebollo y el joven N. Martí, con acompañamiento de orquesta.

(Intervalo)

SEGUNDA PARTE

1.-Sinfonía por la orquesta.
2.-Biógrafo.
3.-Entrega de medallas a los doctores Pablo V. Pomar, Juan Parola y Manuel Urbietta, y discurso por el señor Arturo Fraugui.

4.-«Los seis Jokeys» música de la opereta «Eva» de Lead, adaptación escénica y letra del señor P. Margets Esteve, por las señoritas Arsenia Rebollo, Amelia Arrechá, María Salvat, E.

Brañas, Stella Fanos y Rosa Ratier.

5.-Marcha final, por la orquesta.

CRÓNICA SOCIAL

Asociación de Beneficencia de Posadas

Han ingresado como socios activos:

Sra. Kethe K. de Damus con 20 pesos como cuota de ingreso.

Sra. Esther Romero de Galarza 10 ídem. Angela B. de Caselli 10 ídem. Ebe M. de Caballero Vieyra 2.50 ídem. María I. de Rabinovich 2 ídem. Sta. Juana M. Labat 10 ídem. Carmen Montejano 1 ídem. Sres. Comandante G. Funes 5 ídem. Francisco Mogoli 20 ídem. E. P. Curioni 20 ídem. doctor R. M. Caballero Vieyra 2.50 ídem.

Se rifa el precioso pendiente de platino con perlas y brillantes donados a la Sociedad por el farmacéutico Sr. Nicolás Padrós.

Los números pueden adquirirse de la señora presidenta doña Elisa L. de Barthe y miembros de la C. D. señoras de Gibaja, Viñas, Gibaja, Del Castelli, Speroni, Stas. de Gutiérrez, Genainazzi, Novoa y de las Stas. de Krieger, Cavallo, Rebollo, Vila y Galarza.

Se sorteará el premio tan pronto como se vendan todos los números. El pendiente se exhibe en una de las vidrieras de la Casa Barthe.

Teatro Círculo de Obreros

Salvado el inconveniente que impidió la exhibición de «Ojos Verdes», cinta interpretada por Dorothy Dalton, se pasará esta noche, acompañada por la orquesta que dirige el profesor M. Esteve.

La orquesta típica nacional ejecutará un variado programa de piezas de su repertorio.

Gubernativas

Posadas, Abril 26 de 1920

Encontrándose vacante el cargo de Juez de Paz y Encargado del Registro Civil de Puerto Piray por fallecimiento del señor Wencelao Chamorro, y en uso de la facultad conferida a los Gobernadores de Territorios Nacionales por el Art. 7º. Inc. 6º. de la Ley Nro. 1532 y Superior Decreto de fecha 22 de Diciembre de 1919, el gobernador de Misiones,

DECRETA:

Art. 2º.—Nómbrese por un periodo de Ley, Juez de Paz y Encargado del Registro Civil de Puerto Piray, al señor Francisco Portillo, quien deberá prestar el juramento de Ley, ante el señor Juez de Paz de esta Capital, de acuerdo con el Superior Decreto de fecha 18 de Julio de 1914.

Art. 2º.—Comuníquese a quienes correspondan y públíquese.

Firmado: Héctor Barreyro
Guillermo J. Doll
Srto. de la Gobernación

Posadas, Abril 26 de 1920

Vista la presente comunicación del señor Sub Comisario de Policía de Puerto Aguirre, elevada por la Jefatura, y atento a sus fundamentos, el Gobernador del Territorio Nacional de Misio-

Exijan siempre las deliciosas cervezas

Quilmes Cristal, Bock

Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la CERVECERIA ARGENTINA QUILMES de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: JUAN B. MOLA y Cia.

AGUA VILLAVICENCIO

de fuente inmejorable

la mejor de las aguas

minerales de mesa y

la más digestiva

VINO TRAPICHE

con base de elaboración

de los más excelentes

mostos argentinos

producidos por la mejor

bodega de Mendoza

CERVEZA PILSEN-AFRICANA

EXTRACTO DOBLE

de paladar delicioso

y las de menor gra-

duación alcohólica

Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio

Posadas = Núñez, Gibaja, Martínez y Cia. = (Misiones)

RESUELVE:

Art. 1º.—Nómbrese a los señores Francisco Guicochea y Octavio Moscardi para que certifiquen los pagos de haberes del personal subalterno de Policía de Puerto Aguirre, en reemplazo de los señores José Ferrer y Alejo Congost que se ausentaron definitivamente de esa localidad.

Art. 2º.—Comuníquese y públíquese.

Firmado: Héctor Barreyro
Guillermo J. Doll
Secretario

Aviso — Importante

Comunicamos al público de Posadas como también al del Interior del Territorio que en nuestro TALLER MECANICO y GARAGE, situado en la calle Colón n.º 356 efectuamos toda clase de reparaciones de Automóviles de cualquier marca, Motores industriales, Dinamos y Motores eléctricos, Acumuladores y Magnetos y toda clase de aparatos eléctricos y mecánicos. Contamos con personal competente para la ejecución de instalaciones de fuerza y luz eléctrica. Instalación de Biógrafos completos y Usinas para pequeñas poblaciones. A pedido de los interesados suministramos planos y presupuesto.

Dirigirse a C. TRUJILLO y CIA. — Posadas

Libros: recibí de los más famosos autores LA BIBLIOTECA DEL COLEGIO

YGAZU HOTEL. Tiene el agrado de avisar a su distinguida clientela, de esta Ciudad y del Interior, que ha reabierto sus puertas, quedando habilitado con mucho confort, buena cocina y contando con modernos baños y W. C.

Antonio Gutiérrez
Mecánico Electricista

Instalaciones y reparaciones de luz eléctrica, motores, dinamos, máquinas y todo lo concerniente al ramo.

Ocurrir a
JOAQUIN ROMERO
Plaza 25-Posadas

Sociedad Española de S. Mútuos

Asamblea General

2a. CONVOCATORIA

Posadas, 26 de Abril de 1920
No habiéndose reunido en el día de ayer el número de socios exigido por los Estatutos para la celebración de la asamblea general ordinaria, se convoca nuevamente para el día 2 de mayo, a las 9 de la mañana, en el Teatro Español. El acto se llevará a efecto cualquiera que sea el número de socios asistentes.

ORDEN DEL DIA

1.—Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior.

2.—Lectura y aprobación de la memoria y cuentas generales del VIII ejercicio.

3.—Elección de 5 miembros para integrar la comisión directiva, en reemplazo de los señores Nicolás

Padrés, Bonifacio Alvarez, Inocencio Sanz José Ciganda, por terminación de período y del Sr. José Gibaja, por ausencia.

Elección de dos miembros para integrar el jurado en reemplazo de los Sres. Cándido Romero y Fermín Gibaja, que terminan su mandato.

Y elección de tres miembros para la comisión fiscal de cuentas, en reemplazo de J. M. Casares, J. Hierro, y José Heras.

Se ruega puntual asistencia.

Por la Comisión Directiva

Manuel Brañas Nicolás Padrós
Secretario interino Presidente

Oficiales

Plateros y Joyeros

Se necesitan en el establecimiento del señor Antonio Jardín, en Calle S. Lorenzo y Cnel. Martínez

SANCHEZ STURICH Y CIA.

AUTOMÓVILES DE ALQUILER

NEUMÁTICOS de las mejores marcas

Asientos, Grasses, Repuestos y Accesorios

Taller Mecánico

201-COLON-201

Posadas Misiones

Donde a Ud. le conviene vestirse

En la casa TERZI

Sastrería que reúne las condiciones necesarias para desempeñarse con la corrección que es precisa hoy en día.

Mercaderías de superior calidad

Irreprochable confección en toda obra que ejecuta, interpretando el gusto particular, como así la moda más rigurosa, son la característica de esta casa.

Impenables "Burberrys" ingleses—Los mejores que se importan

Colón 278

Otoño - Invierno - 1920

La moda masculina imperante, que se caracteriza por su sobriedad, dentro de los moldes de la más fina elegancia y buen gusto, vá a constituir un nuevo motivo de halagador lucimiento para

«EL BUEN TONO»

Nuestra experiencia en el ramo, el estudio del ambiente, la idiosincracia, las necesidades de esta comarca, han dado por resultado una feliz combinación: armonizar de modo perfecto los intereses de nuestros numerosos favorecedores con los de este Establecimiento, haciendo que, todos, sin excepción, hallen plenamente satisfechos sus gustos y deseos, en cuanto a calidad, estilo y precios de los artículos que tratan de comprar.

Porque, dicho sea sin ánimo de herir susceptibilidades, no es tarea tan fácil buscar ese equilibrio ni educar el propio gusto en un período de tiempo relativamente corto, ya q' para llegar a perfeccionarse en cualquier rama de la actividad humana se necesitan condiciones, y quizás más q' condiciones, experiencia y educación adecuada. Pasaron los tiempos de la rutina. «EL BUEN TONO» se precia de haber transplantado a estas tierras, sin equívocas, las innovaciones de la época, en el difícil arte de vestir bien; su nombre ha adquirido una popularidad que nadie osará desconocer y, todo el mundo le llama con satisfacción.

LA CASA DE MODA

El surtido de invierno que recibiremos en esta quincena es realmente imponente, asombroso, la última expresión de la moda tanto en suntuosidad cuanto en elegancia y originalidad.

TRAJES de casimir de pura lana, ingleses y del país, en distintos modelos, todos de la más rigurosa moda, gustos modernos desde \$ 25 a 130

SOBRETODOS, que llamarán poderosamente la atención por su calidad y distinción en el corte. Lo mas chic que se conocerá en Posadas " " 30 a 125

Gran surtido en **IMPERMEABLES**, con y sin goma, varias clases en PERRAMUS " " 55 a 180

Capas españolas, Robe de chambre, pantalones, breechs, sacos de casimir, ratina y montagnag, etc.

EN SOMBRERERIA tenemos chambergos y oriones de ALTA novedad en colores y modelos recién traídos de EUROPA. Hay surtido para elegir, de fabricación nacional y extranjera " " 4.80 a 35

Galeritas inglesas, clacks, galeras de felpa, etc.

ZAPATERIA Este es otro renglón al que dedicamos preferente atención. Tenemos 84 clases distintas para elegir, de fabricación nacional y norteamericana, en cabritillas, becerro, box-calf, gaur-metal, kanguru, vaquillona, bífalo, potro, anca de potro, charol, cabritilla charolada, etc. etc., en todas las hormas " " 13.90 a 42

IMPORTANTE—No tenemos calzado clavado ni cosido a «Blak». Todo es emplantillado, o sea cosido a «GOODYEAR».

CAMISERIA Sección en la que siempre se ha distinguido «EL BUEN TONO».—Enorme surtido en camisas vistas de zephyr, de hilo y de seda, y todo el cuerpo igual, en los mismos artículos y creppe " " 4 a 29

CAMISAS para Smoking y para frac. Camisones madapolán, cuellos puro hilo, hojal reforzado, idem negligé. EN VIAJE—Camisas franela y franeleta, a la crimea y otras formas.

BONETERIA el más vasto surtido en camisetas, calzoncillos punto, y calcetines, en lana y algodón, con y sin frisa. Camisetas lana vicuña.

CORBATERIA Todos los meses se reciben nuevos surtidos de corbatas. Son asombrosas las ventas de este renglón. Corbatas Ascot, Nelson, y Colmarin " " 0.75 a 8

Regatas, moños, murphy, plastrones, cazadoras, etc.

ARTICULOS DE VIAJE - PERFUMERIA - MERCERIA Y NOVEDADES

Bastones, guantes y artículos para obsequios.

“EL BUEN TONO”

Artículos en general para hombre

SIN RIVAL EN SU CLASE

BOLIVAR 262

Teléfono 125

POSADAS (Misiones)



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

Comercio, Industria, Profesionales y Hoteles

PROFESIONALES

Julia B. de Blanco
Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Bolívar 588.—Teléfono núm. 26

Dr. Juan Parola
MÉDICO CIRUJANO
Especialmente vías urinarias, señoras y niños.—Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. — Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA
Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.
Calle Sarmiento N. 276
Casa de Barthe (Alto)

Blasdelina Elizeche
PARTERA DIPLOMADA
Calle Sarmiento—Esquina Jimín—205.
Horas de consulta: de 7 a 9 a. m. y 2 a 4 p. m.

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consulta
cuales sean solicitados por correo.

LUIS CORDEÑO
ESCRIBANO NACIONAL
BOLIVAR 72
Inscribe títulos por el pago de
contribución directa requisito
indispensable para toda transferencia.

Sara S. de Vedoya
PARTERA DIPLOMADA
Hora de consulta de
9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m.
Av. Corrientes esq. Córdoba 353

Jacinto Reca

Remates—Comisiones y Consignaciones—
Compra y venta de terrenos—
Representante de las siguientes casas:
Avda. de O. Barbiero e Hijos
Molino de harina

Bernardo Graciarona
Sal gruesa del país
Cabrera Arcaz y Cia.
Fábrica de jabón y grasas
"La Unión Grerial"
Seguros en general
Laurent Freses

Fábrica de licores, Gallatinas, Caramelos,
Chocolates y bombones finos.
Fábricas de camisas, cajas de hierro y otros
ramos
Escritorio: Félix Azara 242—Posadas

R. Mariano López

Agente Judicial—Rematador Público
Ofrece sus servicios para el trámite de
asuntos Civiles, Comerciales, Criminales,
Testamentaria y toda clase de gestiones
ante las autoridades Judiciales y Admini-
strativas.
Abogado consultor: Dr. Roberto Martí—
Abogados representantes: Corrientes, Pa-
raná y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades
y del cobro de cuentas comerciales.
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278
Teléfono No. 29

POSADAS MISIONES

Banco

Hipotecario Nacional

Por datos informes y trámites
de créditos ocurrir a

Enrique J. Gramer
Agente tasador del Territorio
Calle Colón 119—Posadas

DE PUERTO AGUIRRE A LAS CATARATAS DEL IGUAZU

REPUBLICA ARGENTINA

DESDE EL 30 DE MARZO DE 1920 REGIRA LA SIGUIENTE TARIFA:

Pensión diaria por persona.....	\$ 10.00
Media pensión	5.00
Desayuno por persona.....	0.60
Viaje desde Pto. Aguirre al Salto del Igua- zu ida y vuelta, en carruaje o automóvil.....	30.00
A caballo.....	15.00
Paseos en canoa a la Garganta del Diablo y co- rreo para equipajes, convencional.	

NOTA: En la pensión diaria va comprendido Almuero, Cena y Cama.—Aho-
rarán una pensión los pasajeros que desembarquen antes de las 10 de la mañana y
los que se embarquen después de las 3.30 de la tarde, así como aquellos que desem-
barquen entre las 10 a. m. a 12 m. y almorcen en el establecimiento.—Ahorarán me-
dia pensión los pasajeros que desembarquen después de las 12 m. y los que se em-
barquen antes de las 3.30 de la tarde.—Para los pedidos extras, precios módicos.—El
Establecimiento cuenta con personal competente.—Para datos e informes dirigirse al Sr.
Francisco Gioicochea, propietario actual de los hoteles.

PAPAS

Ventas al por mayor
Precio convencional
Ventas al por menor \$ 1.80
los 10 kilos

REPARTO A DOMICILIO

Café Paulista

POSADAS MISIONES

SEÑORAS:

Todas las tiendas y almacenes importantes de la
localidad atienden con prontitud los pedidos por te-
lefono, facilitando las compras y dando precios.
El telefono supe con celeridad y rapidez al me-
morio que pierde horas en averiguar lo que por medio
del telefono, se sabe, sin molestias, en minutos.
Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es
indispensable en todo caso por su rapidez.

Ensayarlo es adoptarlo

Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales.—Negocios, es-
critorios y profesionales \$ pesos mensuales. Por
datos al propietario **R. Mariano López.**

Cía. Mercantil y de Transportes

(DOMINGO BARTHE S. A.)

Carrera al Alto Paraná

Vapor TEMBEY

Completamente reformado y con capacidad para 80 pasajeros de
cámara.—Compartimientos lujosos y grandes comodidades pa-
ra los excursionistas al Iguazú—Sale tres veces por mes

Por informes a los escritorios de la empresa

Para la estación de invierno

DE 1919

Iguassú CASINO - HOTEL

Sociedad Anónima
FOZ DE IGUAZÚ
BRASIL

Junto a las maravillosas
Cataratas del Iguazú

Cocina de primer orden
Servicio esmerado. Bebidas
finas, higiénicas y Prontitud

Para más datos dirigirse a
Jorge Scheinmüller
Foz de Iguazú A. J.—Brasil

será inaugurado en Mayo este confortable HOTEL, con luz eléctrica, baños calientes y fríos, junto a las maravillosas Cataratas del Iguazú, donde los señores turistas, admirando tan grandiosa obra de la Naturaleza, podrán sus pasar agradables momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc.
Los Sres. Turistas, en los días 3, 6, 10, 13, 16, 20, 23, 26 y 30 de cada mes encontrarán en Posadas y Encarnación los magníficos vapores de la carrera obra de la Naturaleza, podrán sus pasar agradables momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc.
Los Sres. Turistas, en los días 3, 6, 10, 13, 16, 20, 23, 26 y 30 de cada mes encontrarán en Posadas y Encarnación los magníficos vapores de la carrera obra de la Naturaleza, podrán sus pasar agradables momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc.
Los Sres. Turistas, en los días 3, 6, 10, 13, 16, 20, 23, 26 y 30 de cada mes encontrarán en Posadas y Encarnación los magníficos vapores de la carrera obra de la Naturaleza, podrán sus pasar agradables momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc.

En venta Pianos
Marca alemana
CON TRES PIRALES
Precios sumamente baratísimos
GARANTIMOS POR LA BUENA MARCHA
En la Mueblería LA EUROPEA
Calle Colón entre Sarmiento y Sta. Fé
Posadas Misiones

Lechería San Miguel

REPARTO A DOMICILIO

PEDIDOS A

Leopoldo V. Lanús Villa Lanús—Teléfono 77

ERNESTO MONZANI

Salta 315/317 = Posadas

FÁBRICA DE SODA Y AGUAS GASEOSAS

elaboradas exclusivamente con agua de algibe filtrada al carbón vegetal

SODA WATER

PURÍSIMA—HIGIÉNICA—DELICIOSA—Saturada con anhídrido carbónico químicamente pura—CUIDADO CON LAS IMITACIONES

Exigir en cada botella la faja de garantía

Posadas, Enero 11 de 1920

El farmacéutico que suscribe certifica: haber analizado en sus labora-
torias una muestra de soda en sifones y botas de Soda-Water en envases de
250 gramos, de fabricación del señor Ernesto Monzani, resultando una y
otra productos de prolija preparación y con todas las caracterís-
ticas de ser aptas para la alimentación.

(Edo.) NICOLÁS FADÍOS Químico Farmacéutico

vidas. A las 12 m. se sirvie-
ron a la Compañía de Scouts
debajo de los árboles de la Es-
cuela de Varones donde acam-
paron un almuerzo a la criolla,
alterando el churrasco criollo
al asador con sus provisos de
maleta. A las 3 p. m. se dió
comienzo al partido amistoso de
Foot-Ball para que fué desafia-
do por el Club de Candelaria
«Jorge Brown» de Posadas
terminando los noventa minu-
tos reglamentarios de duración
con el resultado siguiente:
Jorge Brown—Posadas 4 goals.
Club Candelaria 1

Como se aproximara la hora
de marcha, en razones del calor
afocante y de amenazar el tiem-
po tormentoso, el Presidente se-
ñor Benavides de acuerdo con
resoluciones tomadas por la Jun-
ta Ejecutiva Regional, dispuso
que el regreso de la Compañía
Scout se efectuara por agua, pa-
ra lo cual como medida preven-
tiva se habian remitido dos lan-
chas al puerto de Candelaria
utilizando también la lancha
«Elvira L.» galantemente cedi-
da por sus propietarios señores
Jacobson Hnos. A las 5 p. m.
la Compañía Scout precedidos
por el team del Club Jorge G.
Brown y su Comisión Directiva,
se efectuó la marcha de regreso
en las tres lanchas después de
la más cordial acogida y cariño-
sa despedida de la juventud can-
delariense, siendo continuos los
hurras de los poseedores y can-
delarienses durante el trayecto
de marcha hasta el puerto. Lle-
garon a Posadas y se hizo rom-
per filas en el puerto sin nin-
guna novedad no habiendo que-
dado ningún Scout en el camino
durante la marcha a pesar de
ser la primera que efectúan y
sin entretamiento.

Después del regreso de los
Scouts a Posadas, se efectuó en
el Club Social de Candelaria, or-
ganizada por miembros repre-
sentativos de aquella sociedad,
una amena reunión en obsequio
de los miembros de la Junta Eje-
cutiva Regional y sus acompa-
ñantes, la que se prolongó has-
ta casi las 8 p. m. hora en que
por vía terrestre regresaron a
esta Capital los miembros de la
Comisión nombrada trayendo en
su ánimo la simpática impresio-
n de una bella jornada y la satis-
facción de haber visto en perfec-
ta comunión de ideales a los jó-
venes Scouts de hoy que serán
a no dudarlo una promesa para
el mañana.

Municipalidad de Posadas

Licitación

De acuerdo con lo resuelto por
el H. Concejo Municipal en sesión
fecha 15 del corriente, no acep-
tando ninguna de las propuestas
presentadas para la cobranza de
impuestos municipales durante el
corriente año debido a la insufi-
ciencia del número de interesados,
llámase nuevamente a licitación
por el término de ocho días bajo
las bases y condiciones ya publi-
cadas, pudiendo las personas que
deseen presentar propuestas con-
currir a la Secretaría Municipal
para más datos y referencias.

Ea apertura de los sobres que
sean presentados tendrá lugar en
la Secretaría Municipal el jueves
29 del corriente a las 11 a. m. en
presencia de los interesados que
concurran.

Posadas, Abril 20 de 1920.



Material digitalizado con fines educativos,
culturales y de investigación, en el marco del
"Concurso de subsidios para proyectos de
preservación documental 2013" del CEHIPE.

